## 阿南市立大野小学校





校長室だより NO.28

令和5年10月号



朝夕めっきり涼しく過ごしやすくなりました。明日で前期が終わりになります。4月に入学してきた1年生もすっかり学校のリズムに慣れて、自分で考えて動けることが増えてきました。どの学年も半年で心身ともに成長していることを感じることがたくさんあります。また、感染症の影響を受けることなく93日間教育活動を実施することができたのは、ご家庭でお子様の健康維持にご協力いただいたおかげだと感謝しております。ありがとうございました。

後期には、修学旅行、遠足、音楽会、持久走大会等々行事が目白押しにあります。一つ一つの行事を目標にまた区切りにしてそれぞれが力をつけていってほしいと思います。秋は、読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋等といわれるように、じっくりと活動するには最適な気候です。子どもたちには自分の好きなことや新しいことにぜひ挑戦してほしいと考えています。

## ・・・西部公園七夕まつり・・・

9月17日に4年ぶりに開催されました。大野小学校からは、5・6年の有志が、運動会で披露したソーラン節を演技しました。たくさんの方に見つめられ、緊張するとともに大変楽しそうに踊っていました。6年生にとっては、5月にリーダーとして頑張った運動会の思い出がもう一度体験でき、小学校時代の良い思い出になったことと思います。見ているみなさんも、子どもたちのかわいらしく力強い踊りに大きな拍手を送ってくれていました。さわやかでとても見応えがありました。ありがとう。

大野町にある西部公園は、四季折々の草花や整備された大きな木、たくさんある遊具、広い芝の広場、本当に環境整備が行き届きすばらしい公園です。学校としては、毎年11月に異年齢集団の班(ふれあい班)で、公園をゴールにオリエンテーリングをしながらお弁当を持って遊びに行かせてもらっています。広々とした公園で思う存分楽しんでいます。今年は11月24日にオリエンテーリングを予定しています。天候に恵まれ、ふれあい班で楽しみながら実施できることを願っています。









## ···防災学習···

龍谷大学政策学部 石原 凌河教授をお迎えして、5・6年生に「ハザードマップなどで洪水時の安全や避難の場所を考える図上訓練」の出前授業をしていただきました。校区には城山、那賀川があり、想定外の災害を受ける可能性があります。阿南市の地域別ハザードマップを元に、水害から命を守るための地図を班ごとに作成して、洪水時の自分の取るべき行動について考えました。災害時に命を守る「自助」「共助」「公助」について、油断せずに学び続けける姿勢の大切さを再確認しました。









石原教授には、2月6日に3・4年生を対象に出前授業をお願いしています。

## ··グラウンド照明器具 LEDへ取り替え工事始まります···

Ⅰ0月ⅠⅠ日から工事が始まり、ⅠⅠ月末工事終了予定となっています。バックネットの改修工事の際と同様、グラウンドの南側に囲いをして、工事車両が出入りするようになります。しばらく子どもたちの遊べる範囲も狭まりますが、仕上がりを楽しみに見守りたいと思います。

保護者の皆様におかれましては、送迎時のいこいの家への自動車の出入りの際には、十分気を付けていただけ ますようご協力をよろしくお願いいたします。